



10.07.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Im Gebiet des Landkreises Cuxhaven scheint die Entwicklung mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, derzeit sehr positiv. In der Stadt Geestland ist zudem erfreulicherweise eine weitere Person genesen, sodass zurzeit nur noch 1 Person im Stadtgebiet am Coronavirus erkrankt ist.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	88
Anzahl der wieder Genesenen:	78 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	1 (-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	1 (-4*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	0,5 (-2,02*)

* Veränderung zur Meldung am Vortag

- Bürgerinnen und Bürgern aus dem Kreis Gütersloh ist es ab morgen wieder gestattet uneingeschränkt Urlaub in Niedersachsen zu machen.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/corona>.

Die Lage ist derzeit als sehr stabil und ruhig zu bewerten, dennoch kein Grund zur Entwarnung. Die positive Entwicklung ist ein Dank für Ihr bisheriges diszipliniertes Verhalten der derzeit gültigen Regeln. Machen Sie weiter so und denken Sie an Ihre Gesundheit und die Ihrer Mitmenschen mit Hilfe der „AHA-Formel“:

**A = Abstand + H = Hygiene + A = Alltagsmasken
und reduzieren Sie Kontakte auf ein Minimum!**

Genießen Sie das Wochenende!